



— クラブ創立40周年 —

クラブテーマ

「伝統を育み、未来を拓く」

失敗を恐れず 勇気をもって 一歩前へ GOOD TRY

2018-19年度 RIテーマ



インスピレーションになる

RI会長 バリー・ラシン

地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、
発信しよう；Enjoy Rotary

RI第2650地区ガバナー

中川 基成

- 創 立：1979年1月23日
- 例 会：毎週火曜日 17:30~18:30
- 例 会 場：奈良ホテル本館
奈良市高畑町1096番地 電話 (0742) 26-3300
- 事 務 所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ビル3F
電話 (0742) 33-8583 FAX (0742) 33-8600
hp : <http://www.naraomiya-rc.jp>
E-mail : info@naraomiya-rc.jp
- 会長：武藤 廣茂 ■副会長：中嶋 大 ■幹事：谷川 千代則

お客様のご紹介

- ・平山 一哉 様 (公益財団法人 日本馬術連盟 理事、
アジア馬術連盟 副会長)

会長挨拶

◇武藤会長



皆さんこんばんは。今日車に乗って奈良市内から橿原の方に向かっておりまして、横にナンバープレートのない大きなリムジンのような車が2台、間にアンテナが沢山ついた警察車両が走っておりまして、何か変だなと思っておりまして、後のニュースで両陛下が本日は神武天皇陵にご参拝されておられ、そのために朝からその車両を運ばれていたようでございます。

3月23日の土曜日に職業奉仕事業「よろず相談」を多田委員長のもと、奈良県文化会館で開催致しまして、クラブからも多数お見えいただきました。今回はあまりお金も使わないということで、奈良新聞で広報してはいたのですが、若干告知不足の面があり、ご利用の方は少なかったのですが、内容はとても良かった、今後このようなロータリアンでなければ出来ないような奉仕事業すすめられたらと、集まったメンバーの方々とお話させていただきました。また一昨日、地区の職業奉仕講

例会プログラム

第34回4月2日
通算1917回

1. 握手・挨拶
2. 開会の点鐘
3. ソング
4. お客様紹介
5. ビジター紹介
6. 会長挨拶
7. 委員会報告
8. 幹事報告
9. 卓話 戸村 多郎様
10. 閉会の点鐘

例会状況報告

第33回 3月26日
通算1916回

◎会員総数	65名
◎出席義務者	45名
◎出席規定免除者(a)	0名
◎出席規定免除者(b)	20名
◎本日出席	50名
◎本日欠席	7名
◎本日出席率	87.71%

第31回 3月12日
通算1914回の修正

◎欠席者	3名
◎免除者の欠席者	8名
◎欠席者の補填者	8名
◎免除者の補填者	4名
◎出席率	94.73%

演会が京都テルサホールでございまして、当クラブからも16名の方に出席いただきました。松宮パストガバナーの「今、ロータリーを問い直す」、本田パストガバナーの「ロータリーの根幹は奉仕の理念です」という演題でお話しをいただきまして、内容はややショッキングな話もございました。長年ロータリーのことをよく勉強されている方もおられ、そのような方はどうかと思われるかもしれませんが、職業奉仕につきましては、典型的な日本の職業奉仕論といいますが、職業奉仕はロータリーの金看板、職業を通じて社会奉仕、それがロータリーであるので、本来自分の仕事を一生懸命やっていたらいい、ロータリーはアイサーブ、ウィサーブは他の団体に任せればよい、など様々論じられておりますが、職業奉仕は他の五大奉仕の一部と単純に考えてほしい、あくまでもロータリーの根幹は「奉仕の理念」です、というお話をいただきました。詳しいことは次の機会にお話したいと思っております。以上、職業奉仕に関しまして、クラブとしての奉仕事業、また地区の職業奉仕講演会が開催されましたことをご知らせ致しました。有り難うございました。

委員会報告



◇出席委員会
城田委員

・出席報告



◇ニコニコ委員会
吉田委員

・ニコニコ報告

幹事報告 ◇谷川幹事



- ・地区大会案内
週末は地区大会です。先週案内を状差しに入れておりますのでご確認ください。なお、当日名札を忘れないようにお持ちください。
- ・クラブ協議会案内
4月9日例会終了後にクラブ協議会を開催致します。未来計画特別委員会で実施しましたアンケートの結果を踏まえての開催ですので、皆様出席宜しくお願い致します。
- ・マイロータリー登録のお願い

現状登録率は44%程度となっております。今年度ガバナー賞の会員数の純増、女性会員の入会、この2点はクリアしておりますが、マイロータリーへの登録が全会員の80%、入会5年未満の会員は100%となっておりますので是非ご登録をお願い致します。

- ・松岡会員写真回覧の件
京都御所での両陛下主催の茶会の際の写真をいただきましたので、回覧させていただきます。
- ・鷗尾の会ゴルフコンペ案内
4月17日の鷗尾の会ゴルフですが、今週中に組み合わせを各クラブに送付する予定です。予定を変更されます方は、本日中に中奥会員にご連絡をお願い致します。

卓話

◇卓話者：平山 一哉 氏 公益社団法人日本馬術連盟理事・アジア馬術連盟副会長
タイトル：「馬術ってどんなスポーツ」



馬術とはどんなスポーツかご存じでしょうか。例えばバドミントンでは兵庫県バドミントン協会の会員が6800人いるそうですが、日本馬術連盟では日本全体の会員総数が6500人で、それくらい競技人口の少ないスポーツです。オリンピックでは過去に1度しか金メダルを取ったことがありません。私は馬術連盟で審判員をしております。スポーツの審判には色々な言い方がありますが、馬術ではジャッジと言います。ジャッジとは裁判官の意味で、競技を審査して順位をつけたり、ルール違反をチェックすることからそう呼ばれております。馬術にはオリンピック種目になっているものが3種目あります。馬場馬術競技、障害馬術競技、総合馬術競技の3つです。馬場馬術競技とは馬を正確に美しく運動させることを競う競技です。障害馬術競技とは競技場内の障害物を飛越してミスなく早いタイムでゴールすることを競う競技です。総合馬術競技とは馬場馬術競技と障害馬術競技とクロスカントリーを2日間かけて行う競技です。その他に、ボルテイング、障害者馬術、エンデュランス、レーニングという競技があり、これらの8種目が馬術競技です。奈良は国体でいつも上位を争っている馬術に非常に強い県です。皆様にも馬術のことをもっと知ってもらえたらと思います。2020年には東京オリンピックがあります。東京オリンピックで馬術競技の応援をよろしくお願いします。

(詳しくは動画をご覧ください。)

地区大会

3月30日(土)～31日(日)、THE KASHIHARAおよびジェイテクトアリーナ奈良に於いて開催されました地区大会に、当クラブより48名の会員が出席致しました。



天皇皇后両陛下主催の茶会にご出席

3月25日（月）京都御所に於いて、天皇皇后両陛下即位30年を記念して開催されました茶会に、宮内庁からのご招待で松岡嘉平治会員が出席され、皇后陛下より「奈良県の農業の発展にこれからもご尽力ください。」とお声掛けを頂かれました。奈良県からは各界代表の15名の方々がご出席されました。



松岡会員：前列左よりお二人目、着席右よりお二人目

☑☑☑☑箱

合計 35,000円 累計 2,555,000円

- | | |
|--------|---|
| 武藤廣茂 君 | 平山一哉様 本日の卓話よろしくお願ひいたします。土曜日の職業奉仕事業に出席いただいた皆様ありがとうございました。 |
| 松岡嘉平治君 | 県からの推薦により、京都御所で天皇・皇后両陛下の拝謁に参加を致しました。身にあまる光栄でございます。 |
| 谷川千代則君 | 平山様、本日の卓話よろしくお願ひします。土曜日よろず相談ご出席の皆様ありがとうございました。 |
| 門脇伸幸 君 | 本日、橿原神宮へ天皇皇后両陛下をひと目みようと家族で行った所、2才の息子を目に留め、歩み寄って頂く事が出来ました。やっぱり仕事はサボるものですネ。 |
| 國原正記 君 | 先日、長女が保育園を卒園しました。7年間ありがとうございました。 |
| 多田 実 君 | よろず相談会に多数の会員の参加ありがとうございました |
| 弓場裕史 君 | 藤川様大変お世話になりました。ありがとうございました。 |
| ニコニコ協力 | 奥田哲也 君 川端 昇 君 中奥雅巳 君 森山斗福 君
矢追家麻呂君 |

次回の例会

2019年4月9日（火）

卓話：NPO法人ポルベニルカシハラスポーツクラブ 南 則行 氏
タイトル：「スポーツ分野の公民連携」